

ミズベリング西尾 第2回勉強会を開催しました!!

「ミズベリング西尾」は水辺の活動を通したまちづくりへの展開を目指して、矢作川の水辺活用を考える「ミズベリング西尾 第2回勉強会」を開催しました！



ミズベリングの説明と事例紹介の後、参加者には、矢作川の魅力、実践してみたいこと、ミズベリングに関するご意見・相談事をカードに記入していただきました。参加者からの意見を受け、登壇者によるトークセッションを行いました。

(トークセッション登壇者)

樫野 誠氏、宇佐美 竜一氏、服部 朋悦氏

参加者からの主なご意見

● 矢作川の魅力

自然が豊か、川幅が広い、河川敷が広い、上流から下流までの長い堤防路、花火大会、スポーツ設備 など

● 矢作川で実践してみたいこと

矢作川の生き物と触れ合える場所、水上バス（移動手段兼観光）、泳げるドッグラン、アスレチック、西尾の抹茶を使った茶会 など

● ミズベリングに関するご意見・相談事

矢作川の自然の特徴を活かした活動が良い。矢作川では何をしても大丈夫か、禁止されていることは何かがわからない。

登壇者から、水辺活用に向けてのメッセージ

- ・ 行政の皆さんも役職を越えて一住民として考えるところから始めてほしい。
- ・ 水辺活用を進めるには、ミズベリングをつかうと実現しやすい。
- ・ 今日の参加者から輪を広げていってほしい。今後も勉強会をやっていきたい。

日時：平成31年3月15日（金）

10：00～12：00

場所：西尾市役所 22A・B会議室

参加者：西尾市職員・活動団体

約30名



プログラム

① 「ミズベリングとは」説明

国土交通省 中部地方整備局
河川部 地域河川課
課長補佐 樫野 誠氏



樫野氏

② ミズベリング事例

「ミズベリング菊川」

水辺でのアウトドアについて
株式会社アイデア
代表取締役 宇佐美 竜一氏



宇佐美氏

③ トークセッション

「矢作川の水辺の魅力・活用」について

